



Alcalde de Alto Hospicio lidera emotivo homenaje a Carabineros en su 98° aniversario

En una emotiva y solemne ceremonia realizada en el emblemático Mirador de la Cruz Sur, el alcalde de Alto Hospicio, Patricio Ferreira, encabezó este viernes la conmemoración del 98° aniversario de Carabineros de Chile, instancia en la que se rindió un especial homenaje a los mártires de la institución y se reafirmó el compromiso de servicio público de sus integrantes. La actividad contó con la presencia del Teniente Coronel Reinaldo Riveros Moreno, Comisario de la 3ra Comisaría de Alto Hospicio; el General Juan González Albornoz, Jefe de Zona Tarapacá de Carabineros de Chile; la Consejera Regional Giovanna Trincado; los concejales José Miguel Astorga, Tomás Soto y Joshua Fernández; además de

representantes de la Policía de Investigaciones (PDI), de las Fuerzas Armadas (Ejército, Armada y Fuerza Aérea), Gendarmería, y una amplia representación de dirigentes sociales de la comuna.

PALABRAS DE HOMENAJE Y RECUERDO

Durante su intervención, el alcalde Patricio Ferreira expresó su profundo respeto y gratitud hacia Carabineros de Chile, valorando el rol clave que cumplen a diario en la protección de la ciudadanía. “Esta celebración lamentablemente coincide con un hecho trágico para nuestro país, con la muerte de tres carabineros en el sur de Chile. Pero también conmemoramos a los carabineros que entregan su vida o la arriesgan todos los días

por protegernos, por ayudarnos y por brindarnos seguridad”, manifestó la autoridad comunal visiblemente emocionada.

Ferreira destacó el vínculo histórico entre Carabineros y el desarrollo de Alto Hospicio, subrayando que “nuestra comuna no sería lo que es hoy sin el apoyo y compromiso constante de quienes visten el uniforme verde olivo”.

RECONOCIMIENTO A LOS MÁRTIRES

El Teniente Coronel Reinaldo Riveros Moreno, por su parte, dedicó sentidas palabras en memoria del Sargento Primero Carlos José Cisterna Navarro y los Cabos Primero Sergio Antonio Arévalo Lobos y Misael Vidal Cid, quienes perdieron

la vida en una emboscada en Cañete exactamente un año atrás.

Riveros Moreno agradeció especialmente el apoyo de las familias de los carabineros y la colaboración de los vecinos de Alto Hospicio, recordando que la institución ha sido pilar fundamental desde los inicios de la comuna, que este año cumple 21 años de vida.

“El compromiso de Carabineros sigue inalterable: actuar bajo la legalidad, resguardar los derechos humanos y estar siempre al lado de nuestros ciudadanos”, puntualizó el Comisario.

UN JURAMENTO DE SERVICIO

El General Juan González Albornoz también dirigió palabras a los presentes,

destacando que en cada rincón de la región de Tarapacá se estaban realizando actos similares para reafirmar el compromiso del carabinero con la sociedad. “Lo que hace el carabinero es dar eficacia al derecho. Nuestra misión es garantizar el orden y la seguridad pública, y ese mandato se cumple siempre pensando en el bienestar de todos los habitantes”, subrayó González Albornoz. Asimismo, enfatizó que el servicio de Carabineros se basa en la entrega incondicional y el respeto irrestricto a los derechos fundamentales, valores que son parte del ADN institucional.

UNIDAD EN TORNO A CARABINEROS

El evento finalizó con un homenaje musical y una ofrenda floral en memoria de los mártires de Carabineros, reflejando el profundo respeto que la comunidad de Alto Hospicio siente hacia quienes día a día arriesgan su vida para proteger la de los demás.

Tanto las autoridades como los vecinos presentes coincidieron en destacar la necesidad de fortalecer los lazos de confianza entre la ciudadanía y Carabineros, especialmente en tiempos en que la seguridad pública es una de las principales preocupaciones del país. “Hoy más que nunca, como comunidad debemos apoyar a quienes nos protegen. Su sacrificio y vocación de servicio merecen no solo nuestro reconocimiento, sino también nuestro respaldo permanente”, concluyó el alcalde Patricio Ferreira.

RECONOCIMIENTOS A LA TRAYECTORIA

Como parte central de la ceremonia, se realizó un emotivo acto de reconocimiento a funcionarios que cumplieron 20 y 30 años de servicio en Carabineros de Chile. A cada uno de ellos se les entregó una medalla conmemorativa como símbolo de su entrega y compromiso con la institución y la comunidad. El momento estuvo cargado

de emociones, con familiares y colegas visiblemente emocionados acompañando a los galardonados, quienes recibieron el aplauso de todos los asistentes.